

## Editorial

Apreciados lectores de la revista *Anuario Latinoamericano – Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales*, este año hemos comenzado la segunda década de nuestra actividad editorial y científica y creo que es un momento oportuno para presentar un breve resumen de lo que hemos logrado en el campo de los estudios sobre la región de América Latina y el Caribe. Los invito a la lectura del informe sobre las actividades realizadas hasta ahora por el *Anuario Latinoamericano*, incluido en este volumen.

Aprovecharé esta ocasión para dar las gracias por la lectura de los volúmenes que hemos publicado desde el año 2014 y agradecer a nuestros autores, así como los miembros del Comité de Revisores y del Consejo Científico, los Editores Asociados y todos del equipo editorial por su fructífera cooperación en la difusión de los resultados de las investigaciones científicas y del conocimiento sobre América Latina y el Caribe.

Agradeceremos su continuo interés y el apoyo al *Anuario Latinoamericano* en la realización de los objetivos que se han propuesto los editores de la revista. En primer lugar, garantizar el contacto continuo de los lectores, investigadores y estudiantes con las cuestiones actuales en el campo de los estudios politológicos sobre la región de América Latina y el Caribe. En segundo lugar, integrar y profundizar la cooperación científica y en tercer lugar, promover el intercambio intelectual entre los científicos de los centros de investigación nacionales y extranjeros. Esperamos que durante la próxima década las páginas de la revista Anuario Latinoamericano – Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales sigan siendo un espacio para debates científicos importantes y de actualidad, profundizando la cooperación académica y la internacionalización de la investigación científica.

América Latina y el Caribe es una región cuya historia y presente están inextricablemente entrelazados: desde el legado del colonialismo, pasando por la lucha por la independencia, hasta la construcción de los Estados y su soberanía, la experiencia actual de la globalización, las luchas contra las desigualdades y la redefinición de la identidad. La región sigue siendo un área de laboratorio político, social y cultural, donde continúan los debates sobre modelos del futuro. Los invito a leer el presente volumen en el que los autores de los artículos hacen referencia a la historia y la contemporaneidad de América Latina y el Caribe desde diversas perspectivas de investigación.

**Editorial**

Los deseamos una beneficiosa lectura y los invitamos a enviar artículos y reseñas de libros para los próximos volúmenes de la revista *Anuario Latinoamericano – Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales*. Las informaciones sobre los temas del “Dossier” de los próximos volúmenes, los plazos para el envío de las contribuciones y los requisitos para la publicación están disponibles en el sitio web de nuestra revista.

*Katarzyna Krzywicka*

Lublin, 25 de noviembre de 2025